

INTERVIEW BADMINTON



Bonjour Gilles, peux-tu te présenter ?

Oui, je m'appelle Gilles, j'ai 26 ans et je viens de Chauray dans les Deux Sèvres.

Parle-moi de ton parcours professionnel?

Alors j'ai commencé par le BAFA pour être animateur l'été, puis le BNSSA pour être Lifeguard afin de travailler entre les années d'études. Pour les études, j'ai passé 7 années à la Faculté des Sciences du Sport de Poitiers où j'ai pu passer mes diplômes de coach sportif, de maître nageur, d'enseignant en activités physiques adaptées (niveau master) et j'ai également pu me confronter au CAPEPS (concours de prof d'EPS). J'ai donc des expériences dans le sport sur des versants éducatifs, d'enseignement, de santé et d'entraînement.

Pour toi, quelles sont les qualités requises pour être entraîneur ?

Je pense qu'il y a beaucoup de qualités à avoir et je préfère en mettre une principale en avant. Je dirais, la capacité à réguler !

Il est important de faire mais si les joueurs ou joueuses ne font pas correctement un exercice, adapté à leur niveau et avec l'intention de progresser, l'amélioration sera minime.

Gilles RENAULT, apprenti pour le rôle de "Entraîneur du club LLB "

Pourquoi avoir choisi la Ligugéenne Badminton?

Quand je suis arrivé à l'Université, j'ai commencé le bad au club de Poitiers. Après une super année au sein de ce club que j'apprécie beaucoup, j'ai cherché un peu plus d'adversité à l'entraînement et je souhaitais trouver un groupe pour se lancer dans une dynamique de compétition sachant que mes amis étudiants qui jouaient avec moi au BCP devaient partir pour la suite de leurs études. Je me suis donc orienté vers Ligugé car la réputation du club en faisait l'une des deux destinations prioritaires (nos amis de Bux se reconnaîtront 😊) et je connaissais quelques joueurs là bas. J'ai notamment pu jouer avec la famille Charuau et progresser à leur côté ainsi que beaucoup d'autres joueurs que je vois encore à l'entraînement ou en tournoi.

Quelles sont pour toi les forces de ton club?

Je dirai que le club est présent depuis longtemps au plus haut niveau des clubs de l'ancienne région Poitou-Charentes, que son image et ses relations avec les autres clubs peuvent être une réelle force pour avancer. De plus, il entre actuellement dans une phase développement qui peut l'aider à se (re-) construire et à redorer son blason sur la durée.

Un petit mot supplémentaire pour finir?

Je souhaite remercier ceux qui ont participé de près ou de loin à la vie et au développement du club de la Ligugéenne de Badminton. Ainsi que tout particulièrement au pôle salarié qui a œuvré sans relâche pour permettre de mener ce projet à bien. J'espère que nous pourrons suivre la devise dont le club s'est doté il y a longtemps et oser haut !
À bientôt sur les terrains !

LA LIGUGÉENNE
BADMINTON